

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Sukamaju Polsek Nyalindung Bagikan Bibit Tanaman Buah untuk Meningkatkan Ketahanan Pangan dan Mengantisipasi Bencana Alam

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 7, 2023 - 14:00



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
-7°0'5" 106°52'39" 455,0m, 26°  
07/12/2023 09:56:09

*Bhabinkamtibmas Sukamaju Bagikan Bibit Tanaman Buah untuk Meningkatkan Ketahanan Pangan dan Mengantisipasi Bencana Alam*

Desa Sukamaju, 07 Desember 2023 - Pada hari Kamis, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, bersama dengan Babinsa SERDA DENI FAJAR, telah melaksanakan kegiatan penting berupa penyerahan bibit tanaman buah kepada warga masyarakat Desa Sukamaju. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Pasirbadak Rt 04/06 Desa Sukamaju Kec. Nyalindung Kab. Sukabumi, dimulai pukul 09.35 WIB hingga selesai.

Dalam upaya mendukung ketahanan pangan dan keberlanjutan lingkungan, Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyerahkan bibit tanaman buah dari Direktorat Jendral Holtikultura kepada anggota LMDH Sempur Desa Sukamaju. Adapun jenis bibit yang diserahkan meliputi 1.500 pohon alpukat, 1.000 pohon durian, dan 400 pohon petey.

Saat memberikan pesan kepada warga, Bhabinkamtibmas AIPDA SUDIRO menyampaikan beberapa hal penting:

1. Mengajak warga untuk segera menanam dan merawat bibit tanaman buah yang diberikan, guna mendukung program ketahanan pangan di Desa Sukamaju.
2. Menyuarakan kewaspadaan terhadap bencana alam, terutama banjir dan tanah longsor, mengingat saat ini masuk musim penghujan. Warga diminta untuk mengaktifkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah preventif.
3. Menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, dengan tagline "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), sebagai panduan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Sukamaju dapat lebih mandiri dalam pemenuhan kebutuhan pangan, sambil tetap menjaga kelestarian lingkungan. Penanaman bibit tanaman buah juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya keberlanjutan lingkungan dan kesiapsiagaan menghadapi bencana alam.